



Collège au cinéma

publié le 07/04/2023

Descriptif :

Ce matin, les élèves de 6ème BigBen, 6ème Acropole et 6ème Colysée sont allés au cinéma voir Chicken Run. C'est l'histoire d'un couple de fermiers qui élèvent des poules. On a l'impression que c'est un camp de prisonniers (il y a des grillages avec des barbelés, des miradors, des chiens de garde...).

Chicken Run

Ce matin, les élèves de 6ème BigBen, 6ème Acropole et 6ème Colysée sont allés au cinéma voir Chicken Run. C'est l'histoire d'un couple de fermiers qui élèvent des poules. On a l'impression que c'est un camp de prisonniers (il y a des grillages avec des barbelés, des miradors, des chiens de garde...). Les poules essayent de s'évader par différents moyens : des trous sous le grillage, un tunnel, une catapulte...). A chaque fois l'évasion est un échec. Un jour arrive un coq nommé Rocky en volant et les poules se disent qu'il leur apprendra à voler. En fait, on saura qu'il est arrivé catapulté par un canon qui servait pour un numéro de cirque. La fermière décide d'acheter une machine permettant de faire des tourtes à la poule pour gagner plus d'argent que ce que rapporte la vente des oeufs. Finalement pour s'échapper, les poules font fabriquer une sorte d'avion qui leur permettra de s'échapper pour atterrir sur une île paradisiaque.

PS : ce film sorti en l'an 2 000 s'inspire d'un film de 1963 intitulé « La grande évasion ».